

CAPITANES

Sígale la Pista

Hay muchas expectativa por los resultados financieros del segundo trimestre que entregue Gentera.

El conglomerado, que tiene como joya a Compartamos Banco y que dirige la dupla **Carlos Danel** y **Carlos Labarthe**, está dando de qué hablar.

Seguramente le fue muy bien y su reporte lo confirmará, ya que sus acciones están por lo cielos.

En el último mes, el precio de sus títulos en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) aumentó 15 por ciento y ayer anduvo rozando el récord de 29 pesos por acción.

Banco Compartamos, con su esquema en microfinanciamiento principalmente enfocado a mujeres, acumuló hasta mayo ganancias por mil 83 millones de pesos y bajo cualquier indicador es el más rentable en el sistema bancario.

O sea, por cada peso de capital que le invierten, es el que más obtiene ganancias.

A eso se suma que apenas hace un mes Fitch Ratings, que lleva **Eugenio López**, le subió la calificación a su deuda de largo plazo considerando que el banco tiene capacidad para administrar los riesgos de otorgar financiamiento al sector popular.

Analistas ven perspectivas muy positivas para la emisora en el corto y largo plazos, así que es el momento de los planes.

Por lo pronto, el banco firmará hoy un convenio con el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) para apoyar la alfabetización de sus clientes.